

# Neuvaine des malades

Voici la "Neuvaine des malades" préparée au Brésil par le père Francisco Faus. « Je me suis dit que, de façon simple et à la portée de tous, elle pourrait approcher beaucoup de personnes des enseignements de saint Josémaria et les encourager à demeurer sous son intercession ». Cette dévotion a été qualifié «d'authentique phénomène de piété populaire».

01/01/2018

À partir de son décès, le 26 juin 1975, on a reçu au siège de la Prélature de l'Opus Dei à Rome, venant de partout dans le monde, des récits de faveurs attribuées à l'intercession de Mgr Josémaria Escriva : des conversions, des retours à une foi chrétienne vécue à fond, des guérisons, des faveurs matérielles... L'écho de cette dévotion a été qualifié par le Saint-Siège « d'authentique phénomène de piété populaire ».

Voici la "**Neuvaine des malades**" préparée au Brésil par le père Francisco Faus.

« Je me suis dit que, de façon simple et à la portée de tous, elle pourrait approcher beaucoup de personnes des enseignements de saint

Josémaria et les encourager à demeurer sous son intercession".

## **Des autres neuvaines**

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/neuvaine-des-malades/> (26/01/2026)